

„Ein großes Schulfest mit tollen Angeboten für Groß und Klein.“

„Hier ist eine gute Stimmung und es ist gut organisiert.“

„Unfassbar schön und fröhlich.“

„Viele glückliche Gesichter.“

„Sehr bunt und einladend.“

„Die Schule ist wunderschön dekoriert.“

*(Aussagen von Gästen)*

Am Samstag, den 15.06.2024 fand das zweite gemeinsame Schulfest der Wingertschule und der Schule am Ziehwald statt, welches unter dem Motto „Olympische Spiele“ stand. Auch der Wettergott war auf unserer Seite und pünktlich um 10 Uhr wurden die olympischen Spiele mit einem Fackellauf der Schülerinnen und Schüler eröffnet. Nach den Begrüßungsworten der Schulleiter Thomas Fey (Wingertschule) und Manuel Geißner (Schule am Ziehwald) und einer Vorstellung aller Angebote des Schulfestes sowie einem Eröffnungstanz, konnten es die Kinder kaum erwarten die großartigen Angebote wahrzunehmen. Angefangen von Ringe werfen, abwechslungsreichen Parcours, Bobbycar-Rennen, Schminken, Waschknete herstellen, Bemalen von Buttons über einen spannenden Fünfkampf, konnten die Kinder ihren Kampfgeist zeigen und ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Nach dem Sprichwort: „Freud und Leid liegen nah beieinander“, gaben die Teams im Fünfkampf alles. Zu den Disziplinen gehörten Tauziehen, Dosen werfen, Kegeln, Basketballkörbe werfen und Staffellauf.

Auch für eine Stärkung zwischendurch war bestens gesorgt. Herzhafte und süße Speisen sowie eine mehr als bunte Candy- und Cocktailbar sorgten für ein Lächeln in den Gesichtern aller Besucher und Besucherinnen. Dieses Lächeln konnten alle Gäste vor einer Fotoleinwand festhalten.

Um 11 Uhr dann das Highlight des Schulfestes 2024. Der Club „Cavemen“ kam mit 12 unterschiedlichen Motorrädern auf den Schulhof gefahren. Schon von Weitem hörte man die Motorräder klingen, was für neugierige Blicke und großes Staunen sorgte. Die Kinder hatten die Möglichkeit sich auf die Motorräder zu setzen und sämtliche Fragen zu stellen. Großes Dankeschön an den Club!

Th. Fey

(Schulleiter)

(Bericht von N. Bauer)



Motorräder des Clubs Cavemen



Hände aller Schülerinnen und  
Schüler der Schule



Candybar